

PUBLIK

Porprov NTB XI Telah Berakhir, Wagub NTB : Apresiasi Panitia Penyelenggara

Syafruddin Adi - NTB.PUBLIK.CO.ID

Feb 26, 2023 - 18:19



Mataram NTB - Even Olahraga Daerah tingkat Provinsi NTB yang diselenggarakan 4 tahun sekali ini telah berakhir. Penyelenggaraan Even yang kerab disebut Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) NTB yang ke XI berlangsung dari tanggal 18 Februari hingga 26 Februari 2023 berlangsung sukses.

"Atas nama pemerintah Provinsi NTB tentu mengucapkan terimakasih sekaligus apresiasi kepada panitia yang telah sukses menyelenggarakan ajang Porprov NTB XI 2023,"ungkap Wakil Gubernur NTB Dr. Hj. Siti Rohmi Djalillah saat menutup Porprov NTB XI 2023 di Stadion GOR 17 Desember Turide Kita Mataram, (26/02/2023).

"Alhamdulillah, ini luar biasa,"tambahnya

Wagub menyebutkan sangat terlihat bahwa betapa olahraga sebagai mempersatu bangsa, olahraga itu sebagai ajang silaturahmi antar atlit, olahraga itu pembawa semangat dalam membangun daerah. Ini terlihat dari semangat para atlit dalam mengikuti ajang Porprov NTB XI.

"Maka dengan mengucapkan Alhamdulillah hirobbilalamin Pekan Olahraga Provinsi NTB XI 2023 di tutup,"pungkasnya.



Sementara itu dalam laporannya, Ketua KONI Provinsi NTB H. Mori Hanafi mengatakan kegiatan Porprov NTB XI sudah dimulai pada tanggal 16 Februari 2023 yang di mulai dengan pertandingan Cabor Sepakbola.

Ia menyebutkan ada 35 Cabor yang dipertanggungkan dalam Porprov NTB XI 2023 dimana satu Cabor sudah di pertandingan pada September 2022 lalu dan tersisa 34 Cabor yang di pertandingan. Dari 34 Cabor tersebut terdapat 475 no yang dipertandingan dengan Total medali 453 medali emas, 453 Perak dan 638 Perunggu.

"Selamat kepada kota Mataram yang telah berhasil mempertahankan Juara umum berturut-turut pada Porprov NTB dan kali ini Kontingen Kota Mataram berhasil meraih juara 1 perolehan medali dengan meraih 152 medali Emas, disusul urutan kedua Kontingen Kabupaten Dompu, dan urutan ketiga Kabupaten Lombok Timur,"jelas Mori dalam Laporannya.

Dari 475 Nomor pertandingan ,Hanya 4 kasus / persoalan, dimana 3 persoalan berhasil diselesaikan dan 1 persoalan masih sedang berproses.

Melihat hasil perolehan medali pada Porprov NTB XI tersebut lanjutnya, kami KONI NTB optimis bahwa pada PON yang akan datang kita siap mengikuti 35 Cabor.



"Hasil Porprov kali ini membuktikan pembinaan KONI Kota / Kabupaten se - NTB sudah sesuai yang diharapkan. Semoga apa yang ditargetkan Gubernur NTB dan meraih medali Emas pada PON yang akan datang optimis bisa kita raih,"tegas Mori.

Pada kesempatan itu Ketua KONI NTB menyampaikan Apresiasi kepada Kapolda NTB yang telah membackup keamanan pada Porprov NTB XI.

Penyelenggaraan pertandingan dilakukan pada 38 venue yang tersebar di Kota Mataram, Lombok Tengah dan Lombok Barat, sekitar Lebih kurang 15.000 orang yang menonton.

Kapolresta Mataram tak ketinggalan mendapat apresiasi atas keterlibatannya dalam pengamanan selama penyelenggaraan Porprov NTB XI 2023.

"Mohon maaf jika selama pelaksanaan ini belum sempurna di mata masyarakat, namun inilah kemampuan yang kami berikan dengan maksimal,"tutupnya.

Di kesempatan yang sama, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana mengatakan, selaku tuan rumah penyelenggaraan menyampaikan terimakasih kepada seluruh Kontingen atas kedatangannya di kota Mataram dalam rangka Porprov NTB.

Ia mengatakan Porprov ini disamping ajang mungukir prestasi, ajang ini sebagai perekat komunikasi dan silaturahmi antara Atlet, pelatih dan sesama pencinta olahraga.

"Selaku tuan rumah Kami atas nama pemerintah dan masyarakat Kota Mataram mengucapkan terimakasih atas kedatangan para kontingen. Kami Bangga bisa menjadi tuan rumah Porprov NTB ke XI tahun 2023 ini,"ucap Mohan.

Diakhir sambutan, Mohan mengucapkan Selamat jalan kepada seluruh kontingen semoga selamat sampai tujuan. (Adb)